

"Notre objectif est d'aider les jeunes à construire leur orientation", la nuit de l'orientation a fait son retour après quatre ans d'absence



Les jeunes ont pu échanger avec les professionnels ariégeois. DDM - Damien Souillé

[Éducation](#), [Enfance - Jeunesse](#), [Emploi](#)

Publié le 06/12/2023

[Damien Souillé](#)

Jeudi 30 novembre marquait le retour de la nuit de l'orientation en Ariège. Organisé par la CCI, cet événement a permis à 700 jeunes, des différents établissements scolaires du département, de découvrir les formations et les métiers existant en Ariège.

La nuit de l'orientation a fait son retour en Ariège, après quatre années d'absence. Cet événement s'est déroulé jeudi 30 novembre au Purple Campus de la CCI (Chambre de commerce et d'industrie) à Saint-Paul-de-Jarrat et a donné l'occasion à environ 700 jeunes, des différents collèges et lycées du département, ainsi qu'aux demandeurs d'emploi de découvrir les métiers et les formations disponibles en Ariège.

"Cet événement existe depuis 2008 et on est très heureux de pouvoir de nouveau l'organiser", s'est exclamé Josiane Gouze-Fauré, président de la Chambre de commerce et d'industrie d'Ariège. "La question de l'orientation est une étape cruciale pour les jeunes du département. Notre objectif est d'aider les jeunes à construire leur orientation".



Les élus de l'Ariège ont répondu présents à l'invitation de la CCI. DDM - Damien Souillé

Au total, ce sont 40 entreprises qui ont répondu à l'appel de cette nuit de l'orientation. Douze secteurs d'activité étaient représentés. Avec 70 métiers présentés, les jeunes ont pu voir un large panel des possibilités existantes en Ariège."

Tables rondes, ateliers, speed dating des métiers...

Pour le retour de cet événement, de nombreux élus du territoire ont répondu présents à l'invitation de la CCI. Ensemble, ils ont souhaité marquer l'importance de garder les jeunes ariégeois en Ariège. "Notre volonté commune, c'est de voir nos jeunes rester en Ariège", confiait Christine Téqui, présidente du Conseil départemental. Des propos largement suivis par la députée de l'Ariège, Martine Froger : "Le projet professionnel est nécessaire pour le projet de vie. Ce genre d'événement doit permettre à tout le monde de trouver son chemin et de s'épanouir en Ariège".

Lors de cette nuit de l'orientation, les 700 jeunes, venus de six collèges et lycées de l'Ariège ont pu prendre le temps de s'informer, de découvrir et d'échanger avec les professionnels mais aussi avec les experts de l'orientation. De 14 heures à 20 heures, ils ont pu arpenter le Purple Campus pour se renseigner sur différents métiers et parfois même les essayer virtuellement grâce à des casques VR. Ils ont aussi pu assister à des tables rondes de l'orientation sur différents thèmes, participer à des ateliers thématiques mais aussi réaliser un speed dating avec des entreprises.

Un moment qui s'est voulu sans stress pour les jeunes et qui a permis un bel éclairage sur la richesse des métiers et des formations en Ariège.